

PIB creció 1,6 ciento en el segundo trimestre de 2024



El Producto Interno Bruto (PIB) tuvo un crecimiento anual de 1,6 por ciento entre abril y junio del 2024, un resultado da cuenta de un aumento menor al registrado el primer trimestre del año (2,3 por ciento).

Según informó este lunes el Banco Central en su Informe de Cuentas Nacionales, el PIB fue impulsado principalmente por las actividades de minería, generación eléctrica, comercio, y transporte.

Mientras que, en términos desestacionalizados, el PIB registró una desaceleración de 0,6 por ciento respecto al trimestre anterior, y en contraste, las actividades de servicios empresariales, agropecuarios, silvícola y pesca, presentaron las principales incidencias a la baja.

El Banco Central de Chile publicó el Informe de Cuentas Nacionales de Chile al segundo trimestre 2024, donde señala que la actividad económica presentó un crecimiento de 1,6% con respecto al año anterior.

Respecto al PIB informado, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, afirmó que "significa que, con esta cifra del primer semestre algo superior al 2%, lo que necesitamos en el segundo semestre es crecer del orden del 3%, un poco por sobre eso, para que estemos en el 2,6% que ha proyectado el Gobierno".

"Para que eso ocurra, lo que pasa es que, en comparación trimestre contra trimestre, la economía debe crecer en la segunda mitad del año a la misma velocidad a la que, en promedio, creció durante la primera mitad del año", explicó el jefe de la billetera fiscal.